

## **Vorläufiges Insolvenzverfahren Euroboden GmbH**

### **Vorläufiger Insolvenzverwalter prüft Fortführungsaussichten**

**München, 16. August 2023** - Das Amtsgericht München hat am Montag die vorläufige Insolvenzverwaltung über das Vermögen des Immobilienentwicklers Euroboden GmbH angeordnet und den Rechtsanwalt und Sanierungsexperten Oliver Schartl von der Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen (München) zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt. Die Euroboden GmbH mit Sitz in Grünwald, Landkreis München, hatte am vergangenen Freitag, 11.08.2023, einen Antrag auf Eröffnung des Insolvenzverfahrens aufgrund von drohender Zahlungsunfähigkeit gestellt.

Bei der Euroboden GmbH handelt es sich um einen Projektentwickler und Bauträger von Wohn- und Bauprojekten mit dem Fokus auf München und das Münchner Umland sowie Berlin. In ca. 50 Projektgesellschaften werden die einzelnen Immobilienprojekte verwirklicht und fertiggestellt. Aktuell bestehen noch ca. 25 „aktive“ Projekte, von diesen befinden sich noch drei in der „Bauphase“. Das Unternehmen kam vor allem aufgrund von gestiegenen Bau- und Finanzierungskosten, dem Anstieg der Bauzinsen sowie aufgrund von Nachfrageeinbrüchen in wirtschaftliche Schwierigkeiten.

Der vorläufige Insolvenzverwalter verschafft sich derzeit mit seinem Team einen Überblick über die Gesamtsituation der Euroboden-Gruppe. „Der Geschäftsbetrieb soll so schnell wie möglich stabilisiert werden. Im Vordergrund steht hierbei zunächst die Prüfung der wirtschaftlichen Lage der Euroboden GmbH und aller zur Unternehmensgruppe gehörender Projektgesellschaften. Die Löhne- und Gehälter der 47 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind vorerst über das Insolvenzausfallgeld gesichert“, teilte Oliver Schartl am Mittwoch mit.

#### **Über Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen**

*Die Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen ([www.mhbk.de](http://www.mhbk.de)) ist eine seit vielen Jahren auf Sanierung und Insolvenzverwaltung spezialisierte Sozietät von Rechtsanwälten mit Standorten in ganz Bayern. Insgesamt sechs Verwalter bearbeiten Insolvenzverfahren an zahlreichen Amtsgerichten in Bayern und Thüringen. Zu den besonderen Stärken der Kanzlei zählen neben der übertragenden Sanierung auch das Insolvenzplanverfahren, die Eigenverwaltung sowie Konzern- und Gruppeninsolvenzen.*

**Rechtsanwalt und Insolvenzverwalter Oliver Schartl** ist spezialisiert auf Betriebsfortführungen und Sanierungen in einem breiten Branchenspektrum. Er wird von mehreren Gerichten in Bayern bestellt und hat bisher über 1.200

*Insolvenzverfahren, davon mehr als 800 Unternehmensinsolvenzverfahren jeder Größenordnung, betreut. Zudem ist Scharf Mitglied im Verband Insolvenzverwalter und Sachwalter Deutschlands e.V. ([www.vid.de](http://www.vid.de)) sowie in der Gesellschaft für Restrukturierung - TMA Deutschland e.V.*

**Pressekontakt**

*E-Mail: [presse@mhb.de](mailto:presse@mhb.de) & [presse2@mhb.de](mailto:presse2@mhb.de)*